

# Noch eine Giftmülldeponie in unseren Raum

????????????????

Im Landkreis Nienburg werden nach der gescheiterten Suche eines Hausmülldeponie-Standortes bedrohliche Überlegungen angestellt, das dringende Problem "durch eine Müllverbrennungsanlage zu lösen".

Wird dieses Vorhaben realisiert, droht uns eine noch größere Gefahr.

Auch eine Müllverbrennungsanlage erfordert zwingend eine Deponie für anfallende *hochgiftige* Rückstände.

Zu diesem Thema lädt die

Bürgerinitiative gegen Deponien e.V.  
zu einer öffentlichen Veranstaltung ein:

Wann: Mittwoch 10. November 93

Zeit: 19.30 Uhr

Wo: Rodes Hotel in Loccum

Das Institut für Ökologie, Hamburg, vertreten durch Herrn Dr. Andreas Ahrends referiert u.a. zu Fragen der Umweltverträglichkeit von Müllverbrennungsrückständen.

Als Diskussionsleiter steht uns Herr Dr. Andreas Dally von der ev. Akademie Loccum zur Verfügung.

V.I.S.d.P : Dr. Matthias Hacke